

## Más de 12.000 toneladas de escombros fueron retirados de la estación de la carrera 50

En una acción liderada por la Alcaldía de Cali, se evacuaron 12.981 toneladas de residuos de construcción y demolición en la estación de la carrera 50.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

**Alcaldía de Cali** ha retirado más de **12.000 toneladas de residuos de construcción y demolición** en la estación de transferencia de la carrera 50 con Autopista Simón Bolívar.

Hacia lugares aprobados por autoridades ambientales fueron enviados los materiales, que ha permitido la recuperación de más de 2.000 metros cuadrados de la zona.

“En la actualidad ingresan 460 toneladas diarias de residuos de construcción y demolición a la estación de transferencia de la carrera 50 con autopista Simón Bolívar y se estima que con el contrato en ejecución se evacuarán 35.340 toneladas”, explicó el director de la Uaespm, Marco Aurelio Vera Díaz.

Mediante la entidad mencionada se gestionará el aprovechamiento del material que llega a la estación con la producción de ecomateriales, en la actualidad funciona una planta piloto.

“Se debe informar al personal que trabaja en obra sobre la separación de los residuos que se generan, con el fin de garantizar una gestión adecuada de este tipo de residuos”, concluyó Vera.

Así, se cerró la estación con polisombra y se realiza el corte del césped, junto a la recolección de residuos sólidos que son dejados en zonas aledañas, “esta acción contribuye a disminuir los impactos sanitarios, ambientales y paisajísticos que se derivan de la disposición inadecuada de estos residuos sólidos”, enfatizó la Alcaldía de Cali en un comunicado.

**Lea también:**

Adjudican contrato de transporte escolar que beneficiará a menores de zona rural y urbana de Cali (<https://90minutos.co/adjudican-contrato-transporte-escolar-beneficiara-menores-zona-rural-urbana-cali-10-03-2020/>).

Copyright © 2017 Noticiero 90 Minutos. Desarrollado por Logrospublicitarios

(<http://logrospublicitarios.com>)